

Ce mercredi 11 janvier, l'international camerounais Eric Maxim Choupo-Moting a été contraint d'abandonner la séance d'entrainement.

Eric Maxim Choupo-Moting n'a pas fini la séance d'entraînement du jour avec ses coéquipiers du Bayern Munich.

Selon le site Africa Foot United, l'attaquant de 33 ans souffre d'une grippe. Un mauvais état de santé qui l'a contraint à quitter l'aire de jeu dès le début de l'entraînement.

"Eric Maxim Choupo-Moting est enrhumé et a arrêté la séance dans la matinée. Il fait une pause dans l'après-midi", a rapporté Africa Foot United, citant le journaliste allemand Maximilian Koch, et ajoutant que Choupo-Moting est "incertain pour le match amical contre Salzbourg vendredi".

Rappelons que le championnat allemand reprend bientôt. Pour célébrer la reprise de la Bundesliga, les amoureux du foot vont voir s'affronter deux cadors du championnat. Le RB Leipzig (3e) qui va défier le Bayern Munich (1er) le vendredi 20 janvier 2023 à 20 h 30.

L'entraîneur Julian Nagelsmann espère que ce petit malaise ne va envoyer Eric Maxim Choupo-Moting à l'infirmerie. Il a besoin de l'ancien joueur du PSG, surtout en raison de l'absence de

Sadio Mané.		